



Gebrauchsinformation
Use-instruction

(D)

Brieftauben-Gambamix®

Arzneimittel gegen gelben Knopf bei Tieren (Brieftauben)

Wirksame Bestandteile: 1 Tablette enthält: 10 mg Carnidazol

Darreichungsform: Tabletten

Art der Anwendung: zum Eingeben

Anwendungsgebiete: Zur Behandlung und Vorbeuge von Trichomoniasis (gelber Knopf).

Dosierung:

Vorbeugung: 1 Dragee je Taube tief in den Schlund schieben.

Behandlung erkrankter Tiere: 2-3 Tage lang hintereinander je Taube 1 Dragee tief in den Schlund schieben. Zwei Wochen vor dem Schlupf der ersten Brut muss unbedingt eine vorbeugende Kur durchgeführt werden, damit die Elterntiere die Jungen nicht anstecken. 1-2 Stunden vor dem Füttern verabreichen.

Nicht bei Tieren anwenden, die der Gewinnung von Lebensmitteln dienen. Nur bei Brieftauben anwenden!

Gegenanzeigen, Nebenwirkungen, Wechselwirkungen: Bisher noch keine bekannt.

Sollten Sie Nebenwirkungen beobachten, so informieren Sie bitten den Tierarzt oder Apotheker.

Lagerungshinweis: Trocken und nicht über +25°C lagern! Unzugänglich für Kinder aufbewahren. Nach Ablauf des Verfalldatums nicht mehr verwenden. Nicht verbrauchte Arzneimittel über die Apotheke entsorgen.

Hersteller: Lelypharma, Zuiveringweg 42, NL-8243PZ Lelystad

(GB)

Brieftauben-Gambamix®

Medicine against trichomonas in racing pigeons

Active ingredient: 1 tablet contains: 10 mg Carnidazol

Presentation: tablets

Manner of application: for giving

Indications: Treatment and prevention of trichomoniasis in racing pigeons

Dosage:

Prevention: Give 1 tablet per in the throat.

Treatment of infected pigeons: Give 2-3 days in succession 1 tablet per pigeon deep in the throat. Two week before the brood hatches it is necessary to do a prevention cure, so that the parents do not infect the young pigeons. Administer 1-2 hours before feeding.

This product is not to use in animals intended for human consumption. For pigeons only.

Contraindications, side effects, interactions: No-one is become known till now. If you should watch side effects, then please inform your veterinary surgeon or pharmacist.

Storage: Store in a dry place at temperatures not exceeding + 25°C. Not using after expiry date any more. Drugs not used have to be disposed over the pharmacy.

"This veterinary medicine is marketed in accordance with the Small Animal Exemption Scheme."

The authorisation number of the manufacturer: SAM0018

Manufacturer: Lelypharma, Zuiveringweg 42, NL-8243PZ Lelystad

V7 06/16



Gebrauchsinformation
Use-instruction

(D)

Brieftauben-Gambamix®

Arzneimittel gegen gelben Knopf bei Tieren (Brieftauben)

Wirksame Bestandteile: 1 Tablette enthält: 10 mg Carnidazol

Darreichungsform: Tabletten

Art der Anwendung: zum Eingeben

Anwendungsgebiete: Zur Behandlung und Vorbeuge von Trichomoniasis (gelber Knopf).

Dosierung:

Vorbeugung: 1 Dragee je Taube tief in den Schlund schieben.

Behandlung erkrankter Tiere: 2-3 Tage lang hintereinander je Taube 1 Dragee tief in den Schlund schieben. Zwei Wochen vor dem Schlupf der ersten Brut muss unbedingt eine vorbeugende Kur durchgeführt werden, damit die Elterntiere die Jungen nicht anstecken. 1-2 Stunden vor dem Füttern verabreichen.

Nicht bei Tieren anwenden, die der Gewinnung von Lebensmitteln dienen. Nur bei Brieftauben anwenden!

Gegenanzeigen, Nebenwirkungen, Wechselwirkungen: Bisher noch keine bekannt.

Sollten Sie Nebenwirkungen beobachten, so informieren Sie bitten den Tierarzt oder Apotheker.

Lagerungshinweis: Trocken und nicht über +25°C lagern! Unzugänglich für Kinder aufbewahren. Nach Ablauf des Verfalldatums nicht mehr verwenden. Nicht verbrauchte Arzneimittel über die Apotheke entsorgen.

Hersteller: Lelypharma, Zuiveringweg 42, NL-8243PZ Lelystad

(GB)

Brieftauben-Gambamix®

Medicine against trichomonas in racing pigeons

Active ingredient: 1 tablet contains: 10 mg Carnidazol

Presentation: tablets

Manner of application: for giving

Indications: Treatment and prevention of trichomoniasis in racing pigeons

Dosage:

Prevention: Give 1 tablet per in the throat.

Treatment of infected pigeons: Give 2-3 days in succession 1 tablet per pigeon deep in the throat. Two week before the brood hatches it is necessary to do a prevention cure, so that the parents do not infect the young pigeons. Administer 1-2 hours before feeding.

This product is not to use in animals intended for human consumption. For pigeons only.

Contraindications, side effects, interactions: No-one is become known till now. If you should watch side effects, then please inform your veterinary surgeon or pharmacist.

Storage: Store in a dry place at temperatures not exceeding + 25°C. Not using after expiry date any more. Drugs not used have to be disposed over the pharmacy.

"This veterinary medicine is marketed in accordance with the Small Animal Exemption Scheme."

The authorisation number of the manufacturer: SAM0018

Manufacturer: Lelypharma, Zuiveringweg 42, NL-8243PZ Lelystad

V7 06/16